

MANIFESTATION

Une rame du LEB aux couleurs de *CHANTIER – le spectacle*



La rame du LEB décorée aux couleurs de *CHANTIER – le spectacle* circule depuis lundi, et pour quatre mois, entre Lausanne et Bercher.

Grâce à ses partenariats avec la compagnie du LEB et l'entreprise Schmalz Déco-Pub à Poliez-le-Grand, la grande pièce de théâtre en plein air *CHANTIER – le spectacle* va bénéficier d'une visibilité exceptionnelle ces quatre prochains mois. Associés au sein de cette dernière, Olivier Schmalz et Claude Maillard ont passé toute leur journée de samedi à appliquer sur une rame les autocollants annonçant

l'événement de l'été prochain à Echallens. Ce train aux couleurs de *CHANTIER – le spectacle* a été intégré lundi au service régulier.

MS

Infos et billetterie sur www.chantierlespectacle.ch. Suivez aussi *CHANTIER – le spectacle* sur facebook: www.facebook.com/chantierlespectacle